

Danrem 132/Tadulako Hadiri Serah Terima Jabatan Komandan Pangkalan TNI AL Palu

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 21, 2024 - 19:33



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik **CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID**

Klik Portal Publikasi dan Pemilik

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_kabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPU Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Dody Triwinarto S.I.P M.Han., menghadiri Serah Terima Jabatan Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Palu bertempat di Lapangan Apel Markas Komando (Mako) Lanal Palu, Jl. Trans Palu-Donggala, KM. 12, Kelurahan Watusampu, Kecamatan Ulujadi, Kota Palu. Selasa (20/8/2024)

Komandan Lantamal VI Makassar, Brigjen Mar Andi Rahmat M. memimpin upacara serah terima jabatan tersebut dan selanjutnya pada kesempatan ini, Kolonel Laut (P) Agus Supriyo, S.E., M.Tr.Hanla., M.M., M.Tr.Opsla secara resmi menyerahkan tongkat komando kepada penggantinya, Kolonel Laut (P) Marthinus Sir.

Kehadiran Danrem 132/Tadulako dalam upacara ini menunjukkan sinergi dan soliditas antara TNI Angkatan Darat dan TNI Angkatan Laut dalam menjaga keamanan dan kedaulatan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), khususnya di wilayah Sulawesi Tengah.

Acara berlangsung dengan khidmat dan diakhiri dengan ramah tamah serta foto bersama sebagai bentuk penghormatan atas dedikasi Kolonel Laut (P) Agus Supriyo selama menjabat sebagai Komandan Lanal Palu.

Turut hadir dalam upacara Sertijab ini adalah Gubernur Sulawesi Tengah H. Rusdy Mastura, Walikota Palu yang diwakili oleh Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Usman, S.H., Ketua DPRD Sulawesi Tengah Armin S.T., Ketua Pengadilan Tinggi Provinsi Sulawesi Tengah Dr. Hj. Nirwana, S.H., M.H., Kepala Binda Sulteng Brigjen TNI Bobby Prabowo, S.A.B., M.S.I., Wakapolresta Palu Akbp. Andi Batara Purwacaraka, S.I.K., S.H., Danlanal Mamuju Letkol Laut (P) Dedi Andriyatno, S.H., dan sejumlah pejabat lainnya.